

# 桃山南だより

令和2年度 7月号  
京都市立桃山南小学校  
校長 芝原 理

## 実りある1学期の終了へ！ いよいよ夏本番がやってきます！

学校が再開され、これまでできなかった分を取り戻そうと頑張る子ども達や、それを支えようと懸命に動き回る教職員の姿が学校中のいろいろな場面で見られ、この1か月でようやく活気のある学校の様子が戻ってまいりました。

しかし、次の1か月であるこの7月は、早くも1学期の終了を見越しての、振り返りの時期となります。1学期は2か月間という大変短い期間となります。だからこそ、成果や課題も一つ一つ丁寧に確かめていける好機なのではないかと思います。各ご家庭におかれましては、実りある1学期とするために、夏の暑さに負けないような子どもたちの体のケアと、頑張りを認め励ましながらの心のケアを大切にして、元気な学校生活を支えていただければと思います。

また、夏休みを前に、家庭学習の進め方や健康で安全な生活について、学校でも十分指導していきたいと思いますので、保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

### 個人懇談会について

個人懇談会の期間中は給食がなく、4時間目終了後12時過ぎごろに下校します。本日配付しました「個人懇談会のお知らせ」で日時を確認し、懇談期間中の放課後の過ごし方や約束などについて話し合っておいてください。

## 7月行事予定

日	曜	学校関係	PTA等	日	曜	学校関係	PTA等
1	水	視力検査 2年 SGL		17	金	SC	
2	木	1年生を迎える会(お手紙わたし) 視力検査 1年		18	土		
3	金	1年生を迎える会(1年生の言葉) 聴力検査 5年 ALT SC		19	日		子育てサロン
4	土			20	月		
5	日			21	火	給食終了	
6	月	聴力検査 3年		22	水	午前授業 個人懇談会1日目 SGL	
7	火	聴力検査 2年	子育てサロン	23	木	海の日	
8	水	聴力検査 1年	PTA運営委員会	24	金	スポーツの日	
9	木	町別児童会⑤ 集団下校		25	土		
10	金	銀行振替日 聴力検査 あおぞら ALT SC SGL		26	日		
11	土			27	月	午前授業 個人懇談会2日目	
12	日			28	火	午前授業 個人懇談会3日目	
13	月	避難訓練(防犯)③【あおぞら・高学年】		29	水	午前授業 個人懇談会4日目	
14	火	避難訓練(防犯)③【中学年】		30	木	午前授業 個人懇談会5日目	子育てサロン
15	水	避難訓練(防犯)③【低学年】 学校安全の日 学校経理の日		31	金	1学期終業式 SC	
16	木		移動図書館				

※SGL・・・スクールガードリーダーさんの下校見守りの日です。

### 8月の主な行事

- 8月24日（月）2学期始業式
- 8月26日（水）給食開始

☆新型コロナウィルスの感染拡大状況により、予定が変更されることもございますので、9月の詳しい行事予定は、次回の学校だより（8・9月号）にてお知らせいたします。  
また、夏休み中の急な予定変更がある場合、学校ホームページ等でお知らせすることもございますので、隨時ご覧ください。



# 6月の桃山南



## 1年 体育 なわとび

先日ひらがなの全ての文字を学習し終わった1年生の子どもたちは、教室での授業だけでなく、体育など体を動かす活動も頑張っています。子どもたちは多様な個性をもつていて輝きを見せる場面も様々です。再開された学校生活の中で「楽しい！」と感じられる場面をどんどん見つけ、日々大きく成長しています。



## 2年 生活科 まちたんけん

「私たちの住んでいる地域にはどのような場所があるのだろう？」そんな素朴な疑問から、「実際に見てみたいな！」と、校区内にあるお店や公園などの町探検に行きました。自分の家の近くは知っているけれど、少し離れると案外知らない場所があることに驚き、興味の広がった2年生は次の探検を心待ちにしています。

## 3年 初めての毛筆

毛筆の筆を初めて手にする子にとっても、習い事で経験したことがある子にとっても、思い通りの太さや濃さで書くことは大変難しいことです。それだけに思い通りになった時の喜びは大変大きいです。今日は初めての毛筆の授業でしたが、集中して頑張った結果、そんな喜びを多くの子が感じ取れている様子でした。



## 4年 総合的な学習の時間

「みんなが幸せと感じられる社会を実現するために、誰が、どのようなことをしているのだろう。」と自分たちの幸せを支えてくれている人や社会の仕組みなどに目を向けて調べていく学習が始まりました。これから様々な方法で調べ学習を行い、それぞれの答えを見つけていってほしいと思います。



## 5年 音楽の授業

コロナウィルスの感染拡大防止のために、今年の音楽の活動は、歌唱や楽器演奏に制限があります。そのような中、音楽のスクールソポーター吉田真理先生の1回目の授業がありました。声の出しやすい歌唱の正しい姿勢などこれから大切にしていくことについて子どもたちはしっかりと耳を傾けていました。



## 6年 This is me.

ALT（外国語指導助手）のキャメロン先生と一緒に学ぶ今年度初めての授業でした。どこから来たのか出身地を訪ねる表現を聞き取りながら、様々な国名を英語で発音して繰り返し練習しました。中学校につながる英語表現もあるので、一年間楽しみながら学びを深めてほしいです。

## あおぞら あおぞら畑をつくろう

いつもお世話になっている地域の方のお力も借り、今年も野菜を育てるための畑を整備しました。きゅうりやインゲン豆、枝豆やなすびなど、たくさんの野菜の苗を心をこめて植えつけて、これから成長と収穫して持ち帰る時を楽しみにしています。



## 夏季休業中の取組について

例年夏休み期間中に実施されています「水泳学習」や「サマースクール（補習）」「部活動」などについて今年度は実施いたしません。夏休みの期間も短く、家で過ごすことも増えるかと思いますので、いつも以上に事前の計画を大切にして学習等を進めていただきますようお願いいたします。安全や健康に十分気を付けて、短くとも、思い出に残る楽しい夏休みとなりますように。